

ASÍ LO VIVIMOS...

Por: Rosario Moyano Aguirre

En la madrugada del pasado viernes 19 de noviembre de 2021 ocurrió un eclipse parcial de Luna, en una época del año en la que por lo general en Cochabamba tenemos cielos nubosos y algunas lluvias. A pesar de ello cerca a la madrugada, algunas nubes se apartaron hacia el oeste y muchos pudimos observar a la hermosa Luna casi completamente inmersa en la sombra de la Tierra.

Aquí les mostramos algunas fotografías, que no pretenden revelar profesionalismo ni excelencia en cuanto a la parte técnica, sino más bien el interés, la motivación y la emoción por captar en imágenes lo que nos maravilla para poderlo compartir.

Algunas imágenes son de miembros de ASO, las otras son de personas que motivadas por la lectura de nuestro artículo informativo, decidieron madrugar para observar el fenómeno.



Esta se quedará para recuperar la imagen de mi mente” Nos dijo Marco Careaga Flores (ASO), que la tomó con su celular Samsung SM-A705MN.

Quienes vivimos en casas tenemos el problema de que los edificios nos quitan gran parte de la visibilidad del cielo, por lo que, como hizo Marco, a veces tenemos que subirnos a los techos o a cualquier parte de la casa desde donde podamos observar un evento como este.



En La Paz, Ignacio Enríquez Rojas (ASO) realiza esta hermosa toma con la Luna detrás de una de las formaciones montañosas que caracterizan a esta ciudad.

Camara: Nikon D3400
Distancia focal: 270mm x 1.5
ISO-400
Tiempo exposición: 1s
f/6.3



“... Eran las 5 a.m., desde mi ventana se veía muy nublado, pero me animé a ir a la terraza y en el horizonte hacia el oeste estaba despejado...Fue realmente mágico presenciar y fotografiar este eclipse. Importante cierre de ciclos (digo yo).”

Así nos relata Daniela Mercado Antezana su experiencia, desde Cochabamba.

Fotografía tomada con una cámara: Coolpix Nikon

¿Qué tal? Sonia Grájeda Méndez sale afuera en la madrugada a ver el eclipse lunar y ahí está...

La Luna eclipsada, el fenómeno astronómico tan anunciado, está en el patio de su casa, en la cotidianeidad de su hogar, donde está su lavandería, el arbolito...

..Y toma su foto así, tal como la ve, con su celular Huawei Y9 Prime





!Casi se la pierde!!!!

Natalie Além Zabalaga logró esta bella toma desde Apote (Cochabamba) cuando la Luna eclipsada estaba a punto de ocultarse detrás del pico Tunari, ícono de esta ciudad.

Celular Samsung SM-GT80G
F1.8 1/10s 5.40mm ISO 5000



Una de las más difíciles tomas es, sin duda ésta.

Yaxar Castañares Mercado de 15 años, fijó bien sus binoculares 10x60 - 30 aumentos, enfocó a la Luna eclipsada y luego tomó la fotografía a esa imagen, con su celular quienes han tratado de hacer esta toma saben lo dificultoso que es, pero Yaxer nos muestra que con paciencia y buen pulso... ¡Se puede!

Nota: Todas las imágenes fueron tomadas entre las 5:00 y las 5:15 de la madrugada del viernes 19 de noviembre de 2021. ¡Muchísimas gracias a quienes nos enviaron sus fotografías!!!

Artículo publicado el 22 de noviembre, primavera de 2021